



COMUNICADO

Se pone en conocimiento de la Comunidad Peruana que el 29 de junio el Consulado no atenderá al público en su sede debido a que en esa fecha el personal se trasladará a Tennessee, para realizar una visita itinerante a la ciudad de Nashville el 30 de junio.

El Consulado reanudará la atención al público en su sede el lunes 02 de julio a las 11:00 am.

Para situaciones de emergencia, se agradecerá contactar al celular (678) 328-9123.

Muchas gracias por su comprensión.

Atentamente,

Consulado General del Perú en Atlanta

Atlanta, 26 de junio de 2018